



Solidarité pour la Palestine L'UGFF répond à l'appel financier.

Quatre ans après l'opération israélienne « Plomb durci », qui avait fait près de 1400 victimes, une nouvelle escalade de violences a eu lieu à Gaza début novembre 2012, causant la mort de 160 Palestiniens et 6 Israéliens.

La situation sociale de cette région, déjà très détériorée, s'est aggravée considérablement avec la reprise de ces hostilités.

L'économie demeure essentiellement tirée par la construction et les services. L'insécurité alimentaire touche les 2/3 des habitants de Gaza et le 1/4 des Cisjordanais. La situation se détériore aussi à Jérusalem-Est en raison de la colonisation et du fait de la baisse des transactions commerciales avec la Cisjordanie, dues aux restrictions imposées par Israël.

Après s'être retiré en septembre 2005 de Gaza, Israël a mis en place un blocus en octobre 2007, et même si des mesures d'allègement (notamment autorisation des importations de biens de consommation) ont été décidées par les autorités israéliennes après l'incident de la flottille du 31 mai 2010, elles restent insuffisantes et ne permettent pas une relance économique.

La CGT et l'Avenir social, en lien avec la PGFTU, notre partenaire syndical en Palestine, ont lancé un appel financier à la solidarité.

Dans ce cadre, l'UGFF-CGT a remis un chèque à l'Avenir social.

L'UGFF-CGT ne cessera d'agir en solidarité avec les travailleurs palestiniens, pour la construction d'un Etat moderne et démocratique, préalable indispensable pour de légitimes acquisitions de droits.

Montreuil, le 20 février 2013